

"Confiants dans les fruits d'une prière collective quand elle est animée par des croyantes et des croyants dont les chemins d'appartenance communautaire se sont multipliés afin que les réunisse le chemin du Seigneur, et à l'appel de la communautés "les amis du Seigneur" dépendant du couvent des Pères Jésuites de Damas, notre église organise une prière du cœur pour la Syrie, avec nos frères musulmans à l'occasion de la nuit du destin du mois saint [prévue dans la nuit du 14 au 15 Août 2012] et à l'occasion également de la fête de la Vierge, afin que nous soyons un seul cœur, musulmans et chrétiens pour un pays qui nous a réunis afin que nous soyons donnés les uns aux autres."

Les Eglises invitent leurs fils à participer à cette prière dans les lieux suivants:

Damas:

Evêché de Damas des Maronites - Bab Touma

Eglise Notre-Dame de Fatima des Syriaques Catholiques

Eglise Sainte Thérèse des Chaldéens - Bab Touma

La Maison de la Vierge à Soufanieh

Le couvent des Jésuites - Ezbékiah

Environs de Damas:

Couvent de Saint Germanos des PP. Paulistes - Jarmana

Eglise Saint Joseph des syriaques catholiques - Jarmana

Couvent de Mar Moussa l'éthiopien - Nebek

Eglise Saint Georges des grecs catholiques - Nebek

Couvent des Chérubins des grecs orthodoxes - Saydnaya

Couvent Saint Georges des grecs orthodoxes - Saydnaya

Eglise Notre- Dame du Salut des syriaques catholiques -Qatna

Eglise des Saints Constatin et Héléne des grecs catholiques- Yabroud

Homs:

Couvent Mar Elian des syriaques catholiques - Qaryatayn

Alep:

Couvent des P. Jésuites, Azizieh